

При прохождении курсов:

- проводится стажировка в русскоязычных группах на занятиях по профильным предметам;
- осуществляется психологическое сопровождение для адаптации, а также психологическое сопровождение в период подготовки к сдаче экзаменов;
- могут проводиться индивидуальные занятия как с одним учащимся, так и работа в малых группах (3 – 5 человек);
- могут быть организованы занятия по русскому языку с изучением профильных предметов.

По итогам обучения русскому языку как иностранному, в Лидском колледже 100% иностранных граждан успешно сдали итоговые экзамены.

When taking courses:

- an internship is conducted in Russian-speaking groups during classes on specialized subjects;
- psychological support is provided for adaptation, as well as psychological support during the period of preparation for exams;
- individual lessons can be conducted with one student, as well as work in small groups (3-5 people);
- Russian language classes can be organized with the study of specialized subjects.

Following the training in Russian as a foreign language, 100% of foreign citizens successfully passed the final exams at Lida College.

Уважаемые рекрутеры (посредники)!

Лидский колледж учреждения образования «Гродненский государственный университет имени Янки Купалы» (далее - колледж) приглашает Вас к сотрудничеству по привлечению и направлению на обучение в колледж иностранных граждан на курсы русского языка.

Вся необходимая информация о колледже и условиях обучения размещена на сайте колледжа – www.ltk.grsu.by.

Dear recruiters (intermediaries)!

Lida College of the educational institution "Yanka Kupala State University of Grodno" (hereinafter referred to as the college) invites you to cooperate in attracting and sending foreign citizens to study at the college for Russian language courses.

All necessary information about the college and the training conditions is posted on the college website - www.ltk.grsu.by.